



La ciudad de Adra ha vivido el último fin de semana navideño con un intenso programa de actividades que ha estado protagonizado por la magia de Álex Navarro y un cuentacuentos infantil. Ambos eventos forman parte de la agenda cultural que el Ayuntamiento ha configurado para las semanas de Navidad, que culminará con la llegada de los Reyes Magos.

'Un extraño regalo' abrió la programación del año 2021 con un espectáculo que trataba de transmitir la importancia de la amistad, una actividad dirigida a los más pequeños con el objetivo de enseñar valores. A través de un cuentacuentos, una historia abordaba la necesidad de conocer a las demás personas antes de juzgarlas y tener sensibilidad.

El domingo fue el turno del showman Álex Navarro, uno de los eventos más esperados de la programación de Navidad que tuvo una gran acogida. La magia centró el espectáculo 'Más que magia' en el que pequeños y mayores pudieron disfrutar y ser partícipes de los trucos realizados. El protagonista fue capaz de generar adrenalina entre el público y sobre todo de captar su atención con una divertida actuación en la que también hubo humor.

Ambas actividades se han desarrollado siguiendo un estricto protocolo de seguridad para garantizar la protección de los asistentes. El aforo del Centro Cultural se ha reducido al 20 por ciento para facilitar la distancia, el uso de mascarilla ha sido obligatorio, se han habilitado puntos con geles hidroalcohólicos y se ha tomado la temperatura al público antes de acceder al edificio.

Adra, 4 de enero de 2021